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   令和４年度昭和地域  地区懇談会（要旨）  
 

１  概要  

【テーマ】  令和４年度主要事業について  

【日  時】  令和４年５月 1 7 日（火）  1 9： 0 0～  

【場  所】  昭和小学校体育館  

 

２  おもな意見  

①駅南再開発地区の高層マンション入居者に自治会へ加入していただきたい

です。  

 回答（市長）  

ディベロッパーに対し加入のお願いをしていきます。  

  

②ネットワーク型コンパクトシティのネットワークとはどのようなものですか。  

回答（市長）  

中核となる多治見駅周辺を拠点として、各地域の拠点（公民館や地区事務

所）をバスやあいのりタクシーで結ぶことです。  

 

③庁舎移転後の川南地区の拠点はできますか。  

回答（市長）  

現本庁舎に地区事務所としての機能があります。庁舎移転時に、その機能

を移転するという計画はありません。  

 

④市ホームページの堆肥化センターの情報が更新されていません。  

回答（市長）  堆肥化センターの最新の情報について、 1 週間以内に回答し

ます。  

【後日対応（三の倉センター）】  

ホームページの掲載情報を最新の情報に更新しました。  

 

⑤笠原小中一貫教育校の、教育計画を教えてください。また、ある小中一貫

教育校では小学生の卒業式や修学旅行がなくなり、悲しい思いをしている

そうです。笠原小中一貫教育校ではそうならないようにしてほしいです。  

回答（市長）  

地元愛を育む教育内容や、授業についていけない子どもを出さないように、

校長先生やＰＴＡも含めてしっかり議論していきます。また、お伺いした

小中一貫教育校の事例を取り寄せ、メリットはしっかり伸ばし、デメリッ

トは発生しないように対応していきます。  

 

⑥パブリックコメントの回答をせず、６月に議会提案をするのは市民参加条

例に違反していませんか。  

 回答（市長）  

パブリックコメントの回答後に議会提案を行いますので、市民参加条例に

は違反しません。  

  

 

回 覧  
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⑦音羽小田線のアンダーパスについて、水害時に安全性が保てるかどうかも

う一度よく検討して進めてください。  

回答（市長）  

水害時に水が溜まらないよう排水方法を検討しながら進めていきます。ま

た、ＪＲの運行に影響が出ないように配慮しながら、類似の事例を参考に

して進めていきます。  

 

⑧昭和小学校の角の電話ボックス付近に内容が読み取れない看板があります。

設置者を確認して、不要なら撤去をお願いします。  

 回答（市長）  現地確認して１週間以内に回答します。  

 【後日対応（福祉課）】  

設置者が社会福祉協議会であることを確認し、老朽化しているため今年度

中に同会が撤去します。  

 

⑨  市の緊急情報について、音声を文字変換して情報配信されていますが、誤

字が多いです。ＡＩでの文字変換精度は上がりませんか。  

 回答（市長）  

ＡＩ変換の精度は 1 0 0％ではありませんが昔より上がっています。情報を

すぐ配信するべきか、人の目で確認してから 1 0～ 2 0 分遅れて配信した方が

良いかという事については検討します。  

 

⑩固定資産税の口座振替手続き後に全期前納しましたが、今年度２期以降の

口座振替案内ハガキが届きました。きちんとした対応をしてください。  

 回答（市長）  

市長としてお詫び申し上げます。今後再発が無いように職員へ周知徹底し

ていきます。  

 

⑪国道 2 4 8 号線の平和町２丁目交差点の渋滞がひどく、付近をダンプカーが

通ることが多いせいか道路の舗装が荒れてきています。また、振動もひど

いです。県土木事務所がなかなか対応してくれておりません。  

 回答（市長）  

渋滞の状況については把握しています。只今、多治見市と岐阜県とで渋滞

緩和のための新しい道路建設について協議を進めています。  

振動の問題については県土木事務所へ報告をいたします。  

 

⑫国道 2 4 8 号線付近の生活道路を通り抜ける車が多く危険です。ゾーン 3 0 な

どの指定はできないのでしょうか。  

 回答（市長）  

区長を中心に、地域全体の意見としてゾーン 3 0 の指定を要望していただけ

れば速やかに対応します。  

 

⑬来庁者の内、車を利用している割合はどれくらいですか。また、公共交通

機関を使う人の割合はどれくらいですか。  

 回答（総務課長）  

庁舎の駐車場利用は平均 7 0 台くらいです。駐車場利用者の数は把握できま

すが、来庁手段の割合を把握することは困難です。  


